

4 PJU Polres Solok Kota Berganti, Kapolres Pimpin Sertijab Hingga Buka Bersama

JIS Sumbar - KOTASOLOK.INDONESIASATU.ID

Mar 23, 2024 - 17:30



SOLOK KOTA - Kapolres Solok Kota AKBP Ahmad Fadilan, S.Si, M.Sc,M.Si, memimpin upacara serah terima jabatan (Sertijab) yang dilanjutkan dengan prosesi pisah sambut beberapa PJU di lingkungan Polres setempat pada Sabtu sore, 23 Maret 2024.

Adapun pejabat utama yang diserahterimakan berjumlah empat orang pejabat yaitu Kabag Ren (Perencanaan) dari AKP Hendri kepada AKP Yan Hasdiyozza, SH, Kasat Intelkam dari AKP Dwi Triharyanto,S.E,M.Si, kepada IPTU Rizki Saktiko, SH, Kasat Sabhara dari AKP Awalludin,SH, kepada IPTU Suriadi,SH, dan Kapolsek X Koto Dibawah dari AKP Darmansyah,SH, kepada IPTU Ronal

Hidayat.,SH,MH.

AKP Hendri akan melanjutkan pengabdian sebagai Kabag Log di Polres Dharmasraya, sementara AKP Dwi Triharyanto mendapat promosi jabatan di Direktorat Intelkam Polda Sumbar dengan level job Perwira menengah (Kompol) yaitu Ps. Kanir 2 Subdit 3 DIT Intelkam POLDA Sumbar, AKP Awalludin juga dirotasi menduduki jabatan Kasubag di SDM Polres Solok Kota dan AKP Darmansyah mengisi jabatan Kasubag di SDM Polres Solok Kota menggantikan AKP Basri yang mendapat promosi jabatan sebagai Kabag Ren di Polres Solok Selatan.

Sementara itu, pejabat Kabag Ren yang baru AKP Yan Hasdiyozza sebelumnya bertugas di Itwasda Polda Sumbar dan Kasat Intelkam IPTU Rizki Saktiko sebelumnya bertugas di Direktorat Intelkam Polda Sumbar. Adapun Kasat Sabhara diisi oleh IPTU Suriadi yang mendapat promosi jabatan dari sebelumnya sebagai KBO Sabhara, dan IPTU Ronal Hidayat.,SH,MH, sebelumnya merupakan KBO Sat Reskrim Polres setempat.

Dalam sambutannya, Kapolres Solok Kota AKBP Ahmad Fadilan menyampaikan bahwa promosi, rotasi dan mutasi merupakan hal yang biasa dan strategis dalam sebuah organisasi, yang bertujuan untuk penyegaran, yang hakekatnya demi kemajuan organisasi maupun peningkatan karier personelnya.

Dalam kesempatan itu, Kapolres juga menyampaikan ungkapan terima kasih kepada para pejabat yang lama yaitu AKP Hendri, AKP Dwi Hariyanto, AKP Awalludin dan AKP Darmansyah atas dedikasi dan kinerja terbaiknya dalam melaksanakan tugas dan pengabdian di Polres Solok Kota maupun disatuan dan wilayah yang diayomi, sesuai dengan jabatan yang diamanahkan selama bertugas di Polres setempat.

“Telah banyak torehan kinerja dan pengabdian yang saudara berikan demi kemajuan satuan dan institusi, sehingga berbagai prestasi mampu bersama-sama kita torehkan. Untuk itu, atas nama keluarga besar Polres Solok Kota saya haturkan ungkapan terima kasih yang sedalam-dalamnya. Selamat bertugas di tempat yang baru, semoga semakin sukses dan berjaya dalam kehidupan sosial dan karier,” ungkap Kapolres.



Kepada pejabat yang baru dilantik dan bergabung di Polres Solok Kota, AKBP Ahmad Fadilan mengucapkan selamat datang dan selamat bergabung. Dia berharap pejabat yang baru bisa segera beradaptasi dan memberikan serta

melakukan kinerja dan inovasi-inovasi terbaik untuk kemajuan satuan dan pelayanan terhadap masyarakat yang lebih prima.

“Terima kasih kepada pejabat lama atas dedikasi dan pengabdian yang telah diberikan beserta sang isteri yang senantiasa mendukung suaminya dalam bekerja, demi memajukan satuan dan wilayah binaan masing-masing. Kepada pejabat yang baru beserta Bhayangkarnya, selamat bergabung dengan keluarga besar Polres Solok Kota, semoga dapat segera menyesuaikan diri dengan tugas dan lingkungan yang baru ini, ” ungkap Kapolres AKBP Ahmad Fadlan mengakhiri.

Acara pisah sambut diakhiri dengan acara berbuka bersama di la Commad Centre Polres Solok kota. (Amel)